

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Contre tout acte de vandalisme

Uashat mak Mani-utenam, la date – 11 septembre 2024

ITUM déplore les actes de vandalisme qui ont été fait hier aux véhicules de Uauitshitun.

Ces actes ont entraîné des dommages matériels, mais ont avant tout un impact sur nos services aux membres. Les installations et les véhicules d'ITUM appartiennent à toutes la communauté, et le vandalisme est une attaque contre toute la communauté.

Nous appelons également la communauté à se mobiliser contre ces actes odieux. Si vous êtes témoins d'actes de vandalisme ou de gestes suspect, contactez la SPUM.

Source: Innu Takuaikan Uashat mak Mani-utenam (ITUM)